



LA VUELTA INTERNACIONAL A LA COMUNIDAD DE MADRID JUNIOR INICIA SU ÚLTIMA ETAPA EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 15 de julio.- El alcalde, Luis Partida -acompañado por la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos- ha dado esta mañana el pistoletazo de salida de la última etapa de la XVIII Vuelta Ciclista Internacional a la Comunidad de Madrid Junior "Ruta del Vino". El pelotón ha recorrido las principales calles del municipio para después salir hacia Valdemorillo. La etapa, de 100 kilómetros, finaliza en San Martín de Valdeiglesias. En la XVIII Vuelta Ciclista Internacional participan 19 equipos más de 150 corredores- procedentes de distintos países: España, Francia, Portugal, Bélgica, Italia y Rusia.